

El PPD como un espacio en el cual se pueda trabajar por un proyecto estratégico de la izquierda, siendo el PPD el que, justamente, lo hace viable

El PPD como un espacio donde los socialistas y los "socialismos" en Chile, con otras fuerzas, puedan trabajar en conjunto para llevar a la práctica ideas que les son comunes (...aunque no haya unidad es legítimo trabajar en conjunto por alcanzar metas estructurales que les son comunes...Allende como figura inspiradora?)

Aclarar -de alguna manera- que el PPD no es el PS Nuñez y que, en tanto partido instrumental, ni siquiera acepta el hegemonismo del Nuñismo en su seno. El PPD será manejado por las fuerzas que están en él y tienen representación en su seno.

Saludar la decisión del PS (Almeyda) de llamar a votar por el PPD como una manifestación generosa (...destinada a acercarse sin sectarismos al resto de la oposición...) que debería suscitar gestos también generosos de comprensión hacia el PS (Almeyda).

Lo que viene a continuación no es para el discurso sino comentarios para consumo personal (yo): "no apures ganado flaco"...Ricardo. En una buena parte de la C.P. y en Almeyda mismo hay muy buena disposición hacia el PPD y comprensión cabal de que va a jugar un rol importantísimo en el futuro. Pero hay otros sectores que reaccionan muy emocionalmente frente a esta 'cara instrumental del nuñismo' y que no quieren olvidar las cosas 'terribles' dichas y hechas por tu otro partido, hacia Almeyda y su partido. Por lo tanto no están dispuestos a otorgarle el control, al PPD, de ni siquiera una parte mínima de las decisiones que vendrán. Hay otros que se asustan de que una gran cercanía con el PPD pueda llevar a contradicciones en las declaraciones y en la acción que sean difíciles de manejar. Sin embargo, creo que es cuestión de tiempo para que en el PS (Almeyda) prevalezca el pensamiento de los que quieren materializar la amistad hacia el PPD en hechos concretos. Creo que no se va a llamar al ingreso masivo al PPD pero sí podría decretarse una libertad de acción, o más probablemente, se envían a algunas personas 'en comisión de servicio' al PPD.



Mientras te espero anoto otras cosas:

La izquierda estaría dividida en dos:

- los que quieren acercarse al P.P.D.
- los que, por diferentes razones, no lo quieren.

Ha llegado el momento de explicitar en voz alta cuáles son los beneficios y

los costos, para ambas izquierdas,

de acercarse al P.P.D. Al explicitarlo

debes ser ecuánime y cauteloso

La explicitación en voz alta traerá
respuestas también en voz alta y
esto es necesario.